
【市長への手紙】令和５年８月受付分 

※手紙及び回答の要旨（一部）を掲載しています。 

 

「体育館の暑さについて」 

意 見 子供が小学校でミニバスをはじめました。この夏初めて体育館に見

学に行きましたが、とんでもなく暑いです。その暑さの中、子供たち

は練習をしています。 

どうか体育館にエアコンの設置を検討していただけないでしょう

か。 

回 答 近年の猛暑は、一層厳しさを増していることから、本市では令和元

年度に、児童生徒が日常的に使用する全ての普通教室にエアコンを設

置しました。現在も使用頻度の高い音楽室や理科室等の特別教室を優

先に、エアコンの設置に取り組んでいるところです。 

ご意見をいただきました体育館については、児童生徒の熱中症予防

などの観点から、エアコンの設置を含め対策を検討してまいります。 

 担当課 教育部 教育総務課 0439-56-1412 

 

 

「お礼の言葉」 

意 見 私は時々、健康のために小糸川右岸ジョギングコースを散歩してい

ます。８月中旬は雑草がコースまで生い茂っていて困っていたのです

が、先日猛暑の中、職員の方が草刈りをしてくださり、今はとても散

歩しやすくなっています。ありがとうございます。 

 担当課 建設部 道路維持課 0439-56-1687 

 

 


